

Chères Camarades et Amies,

Chère Sophie, chère Marylise,

Au nom de la FGTB, nous tenions à exprimer notre solidarité avec votre appel – comme indiqué dans votre communiqué de presse intersyndical du 10 juin dernier - à la mobilisation qui aura lieu cette fin de semaine pour défendre la démocratie, répondre à l'urgence sociale et environnementale et entendre les aspirations des travailleuses et travailleurs.

Vos préoccupations sont les nôtres et ceux de tant de nos collègues et camarades dans de trop nombreux pays en Europe et ailleurs dans le monde. Si les résultats des élections fédérales, régionales et européennes le 9 juin dernier en Belgique ont heureusement contredit les sondages qui prédisaient une large victoire de l'extrême-droite, il n'en demeure pas moins que celle-ci continue à progresser et que les partis de droite affichent de plus en plus ouvertement un agenda anti-social, anti-syndical, climato-sceptique et discriminatoire.

En vous souhaitant plein succès dans vos mobilisations, recevez, chère Marylise, chère Sophie, nos plus sincères salutations.

En solidarité !

Thierry Bodson

Miranda Ulens

Président

Secrétaire générale